

# Musikwerkstatt Lugau



„Singen ist die Sprache des Glücks.“

## SPONTAN SINGEN UND MUSIZIEREN IN DER STADT

Singen macht Spaß und ist gesund! Selbst die Wissenschaft ist sich einig, dass Singen die psychische und körperliche Gesundheit fördert. So führt Singen u.a. zu einer Stärkung des Immunsystems, des Herz- Kreislaufsystems und der Lungenfunktion. Darüber hinaus stärkt es das Selbstbewusstsein und schafft mehr Zufriedenheit.

Und dafür muß man kein großer Star auf der Bühne sein!

Chormusik in Amateurchören hat eine Tradition über Jahrhunderte, ist tief in der Mitte unserer Gesellschaft verwurzelt und bringt Menschen aller Schichten zusammen, um miteinander zu singen, zu proben und Aufführungen zu gestalten.

Leider trauen sich immer weniger Leute aktiv zu singen oder fehlt die Zeit, um regelmäßig im Chor oder Musikverein dabei zu sein. Darüber hinaus führt der dauerhafte „Krisenmodus“ und die Ungewissheit vor der Zukunft dazu, dass sich die Menschen einigeln oder sich Unzufriedenheit verstetigt.

Zwei Jahre Corona Einschränkungen haben Spuren hinterlassen. So manche Kneipe gibt es nicht mehr oder einst beliebte Veranstaltungen finden nicht mehr statt.

Auch die Eröffnungsfeierlichkeiten für den sanierten Bahnhof wurden lange verschoben und gingen schließlich im kleinen Rahmen über die Bühne. Trotz der Einschränkungen konnte aber der Betrieb im neu geschaffenen „Zentrum für Begegnung und Bewegung“ aufgenommen werden.

Neben Sport und Kultur soll auch Musik in dem neuen Haus eine große Rolle spielen. Die Lugauer Musikwerkstatt entsteht gerade in den neu geschaffenen Räumen. Ein Projekt unter der Leitung von Musiklehrern der Lugauer Oberschule und Hobbymusikern soll Kinder und Jugendliche aber auch Erwachsene zur Musik bringen. In dieser Werkstatt wird schließlich auch zum gemeinsamen Singen aufgerufen. Mit Hilfe der Profis laden wir alle Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt oder auch der umliegenden Orte zum gemeinsamen Singen ein.

Keinerlei Vorkenntnisse, keine Mitgliedschaft ist nötig. Jede und Jeder darf dabei sein und mit ausgereichten Liedtexten und der Freude am Gesang ist der „Spontanchor“ startklar.

Wohl gerade diese Kombination sorgt für Spaß und gute Laune und wer weiß, vielleicht entwickelt sich daraus doch ein richtiger Stadtchor.

Unser Ziel ist es, die Leute wieder zusammenzubringen, mit einfachen Mitteln Ablenkung und Freude schaffen sowie im Herzen der Stadt neue Aktivitäten zu etablieren.

Ab in die  
Mitte!  
Die City-Offensive  
Sachsen

LUGAU  
LEBENDIGE KLEINSTADT